
              
               

                                         

           

 

 

Requerimento 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

     Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, solicitar ao Poder Executivo, na 

pessoa do Excelentíssimo Senhor Prefeito Tiago Cervantes, que forneça informações sobre o uso 

de utensílios nas refeições servidas nas escolas municipais. Durante visitas a diversas escolas 

municipais, observei que o prato comum de vidro era acompanhado por talheres de aço inoxidável 

- um detalhe notável que me faz questionar. Por isso, peço as respostas das seguintes questões:  

 

1) Por que a Prefeitura decidiu utilizar pratos de vidro e utensílios 

de aço inoxidável nas escolas municipais? 

 

2) Houve uma avaliação antes da implantação desses pratos de 

vidro e talheres de aço inoxidável na Rede Municipal de Ensino? 

 

3) A Secretaria de Educação, Cultura e Esportes promoveu reuniões 

ou consultou os pais para saber sua opinião sobre esses itens? 

 

4) Algum estudo foi realizado com psicólogos para a adoção desses 

objetos na Rede Municipal de Ensino? 

 

5) Como é realizado o controle desses itens após o uso pelos 

alunos?  

 

“Solicita ao Executivo informações 

referentes à utilização de pratos de 

vidro e talheres de aço nas unidades 

escolares, conforme especifica.” 
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6) Quais são os procedimentos adotados pelas escolas municipais 

para prevenir, atender e reportar casos de acidentes com pratos 

de vidro e talheres de aço inoxidável?  

 

7) Esses utensílios foram adquiridos pelo município? Se sim, qual o 

valor e a quantidades? – discriminar por itens. Favor enviar o 

contrato.  

 

8) Em relação à faca de aço inoxidável, um objeto perfurocortante 

(arma branca), foi dado ciência dessa implantação à Secretaria de 

Trânsito e Segurança Municipal? 

 

9) Todas as unidades, incluindo creches, utilizam ou utilizarão esses 

utensílios?  

 

                         

 

 

    Sala “D. Idílio José Soares”, em 15 de fevereiro de 2023. 

 

Silvio Oliveira (SILVINHO INVESTIGADOR) 

Vereador 
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